

Seit dem 01.07. dieses Jahres läuft der Pachtvertrag mit dem neuen Wirt des Bürgerhauses, Herrn Stefan Otto. Die „Feuerprobe“ mit Beginn des „Schortenser Sommers“ am gleichen Tag und die nunmehr auch 3 Monate währende Pachtzeit hat Herr Otto sehr gut gemeistert.

Wie mit den städtischen Gremien bereits andiskutiert, sollen in den nächsten Wochen und Monaten die Vorstellungen des Gastwirts zu einer Verbesserung der Gastronomie erörtert werden. Entsprechende Vorschläge werden derzeit erarbeitet und den städtischen Gremien in den nächsten Wochen zur Beratung vorgelegt.